

Information und dringende Bitte an alle Studierenden des Fachbereichs Medizin

COVID-19 Pandemie: Wir sind alle in der Verantwortung, die Versorgung unserer Patientinnen und Patienten sicherzustellen!

Angesichts der sich abzeichnenden Mehrbelastungen des Gesundheitswesens bitten wir alle Studierenden mit einer abgeschlossenen Berufsausbildung als Pflegekraft, sich bei gunhild.flemmer@uk-gm.de umgehend zu melden.

Bei einer weiteren Verschärfung der Situation werden auch Studierende ab abgeschlossenem 2. Klinischen Semester (unabhängig von einer abgeschlossenen Berufsausbildung als Pflegekraft) für die Patientenversorgung benötigt. Bitte melden Sie Ihre Bereitschaft zur Unterstützung mit Angabe des Fachsemesters und der bisher durchgeführten Famulaturen sowie möglichen Zusatzqualifikationen, z.B. eine Ausbildung als Rettungsassistent*in an gunhild.flemmer@uk-gm.de

Das UKGM wird großzügig Verträge für studentische Aushilfen vergeben. Entsprechend dem eingesetzten Bereich werden Studierende spezifische Schulungen erhalten. Der Studiendekan sichert zu, dass der Einsatz am UKGM in dieser Notsituation auf Studienleistungen angemessen angerechnet werden kann.

Herzlichen Dank für Ihre Hilfe, auch im Namen aller betroffenen Patientinnen und Patienten!

Prof. Dr. A. Böning
Ärztlicher Direktor

Prof. Dr. D. Körholz
Studiendekan